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Bertelsmann W. Mrz 2010, 2010. Taschenbuch. Condition: Neu. Neuware - Die europäische Diskussion um Qualifikationsrahmen sowie informelle
und non-formale Lernprozesse setzen das deutsche Modell der Berufsbildung unter Zugzwang. Vor diesem Hintergrund rückt besonders die
Diskussion um Kompetenzen und der wissenschaHliche Diskurs um Verfahren der Kompetenzermittlung in den Mittelpunkt des Interesses. Der
Tagungsband stellt die Beiträge des siebten AG BFN-Forums zum Kompetenz-Diskurs vor, das die internationale Anschlussfähigkeit des
bundesdeutschen Modells beruflicher Qualifizierung und damit indirekt die globale Konkurrenzfähigkeit thematisierte. Aus wissenschaHlicher,
berufsbildungspolitischer und berufsbildungspraktischer Sicht stellen die Beiträge theoretische, empirische und berufsbildungspolitisch
orientierte Analysen zur Kompetenzermittlung vor. The European debate on qualification frameworks and formal and non-formal learning
processes forces Germany to reconsider its vocational education model. Against this background the discussion on competences and the scientific
discourse on methods of competence evaluation are moving into the centre of interest. This volume presents the contributions of the seven AG BFN
forums to the competence discourse that consider the international compatibility of Germany`s vocational qualifications and thus indirectly its
global competitiveness. Adopting the perspectives of science, vocational training policies and practice, the contributions offer theoretical, empirical
and vocational training perspectives for the evaluation of competences. 275 pp. Deutsch.
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